

LA ORQUESTA CLÁSICA DEL MAULE (OCM) CON LA ORQUESTA INFANTIL Y JUVENIL DEL TEATRO REGIONAL DEL MAULE (OIJ)

## Orquestas se entrelazarán para ofrecer concierto titulado “Melodías Navideñas”

**Cita es en la sala principal del TRM.** Concierto cuenta con el apoyo del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y con el auspicio de la Universidad Autónoma de Chile.

**TALCA.** El Teatro Regional del Maule (TRM), en colaboración con la Universidad Autónoma de Chile, sede Talca, cierra el año con un concierto especial titulado “Melodías Navideñas”. Este imperdible evento, que contará con dos funciones el jueves 12 y viernes 13 de diciembre a las 19:30 horas en la sala principal del TRM, promete generar una atmósfera cargada con el espíritu de la Navidad.

La Orquesta Clásica del Maule (OCM), dirigida por el maestro Francisco Rettig, compartirá escenario con la Orquesta Infantil y Juvenil del Teatro Regional del Maule (OIJ), un elenco en formación que ha cosechado grandes éxitos este año, destacando su reciente participación en el prestigioso festival Fernando Rosas en el Teatro Municipal de Santiago.

El programa incluye un repertorio que une tradición y frescura, recorriendo clásicos como Noche de Paz, Jingle Bells y Adeste Fideles, junto a piezas vibrantes interpretadas por la OIJ, como Carol of the Bell. Ambas orquestas se



Evento contará con dos funciones: el jueves 12 y viernes 13 de diciembre, a las 19:30 horas en la sala principal del TRM.

entrelazarán para ofrecer una experiencia musical que celebra esta fecha tan importante para el mundo cristiano, por medio de la unión de generaciones y el poder de la música como lenguaje universal. El concierto, apto para todo público, cuenta con el apoyo del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, y con el auspicio de la Universidad Autónoma de Chile, que ha permitido tener una fecha adicional para el disfrute de este espectáculo navideño.

### ALIANZA

Marcelo Cevalos Fuentes, vi-

corrector de la Universidad Autónoma de Chile sede Talca, mencionó que “el Concierto de Navidad es una experiencia única que reafirma el compromiso de la Universidad Autónoma de Chile y el Teatro Regional del Maule con la comunidad de Talca. Este evento, se enmarca en una alianza de colaboración en la que la música clásica y los villancicos navideños se unen para celebrar el espíritu de la Navidad en familia. Para nosotros es un orgullo poder contribuir a la cultura y el arte de nuestra región, acercando a la comunidad a propuestas musicales de gran cali-

fortalecer nuestros lazos con la comunidad y seguir promoviendo la cultura en Talca”.

### APOYO

Por su parte, Verónica Barahona Díaz, secretaria ejecutiva (i) del TRM agradeció el apoyo brindado por la aludida casa de estudios. “Con la Universidad Autónoma tenemos un trabajo en colaboración que se sostiene desde hace algún tiempo. Gracias a esta alianza, hemos podido tener un trabajo activo en nuestra Galería de Arte Mauricio Frois y año a año, están presentes para comple-

mentar la labor de la Orquesta Clásica del Maule en el concierto especial de Navidad. Si bien la OCM tiene un financiamiento estable por parte del Ministerio de Culturas, es relevante que el mundo privado se sume con el fin de enriquecer nuestras propuestas y permitirnos llegar a más personas”, dijo. “Este Concierto de Navidad 2024 es, sin duda, un regalo para los sentidos, un evento que dejará huella y que continuará siendo una tradición esperada por todos en nuestra ciudad”, acotó. Las entradas están disponibles desde \$5.000 en [www.vivoticket.cl](http://www.vivoticket.cl).

dad. Actividades como esta son fundamentales para



El TRM presenta tradicional concierto de Navidad, de la Orquesta Clásica del Maule (OCM).